



Más de 12 mil postulaciones sumó sistema de admisión escolar (SAE)

El Ministerio de Educación informó que el Sistema de Admisión Escolar (SAE) recibió más de 473 mil postulaciones de estudiantes en su período principal, que se extendió entre el 2 y el 30 de agosto.

El SAE es la plataforma del Mineduc para acceder a establecimientos públicos o particulares subvencionados. De las postulaciones recibidas, 180 mil corresponden a niños y niñas que están entrando al sistema escolar (prekínder, kínder o 1° básico).

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, explicó además que "el 94% de los estudiantes que estaban

obligados a postular, porque su establecimiento no cuenta con el siguiente nivel educativo, participó del proceso. Esto es bien importante, porque de esta forma se garantizan las trayectorias educativas, que nos permite el monitoreo y seguimiento de estos casos".

En el caso de Ñuble, el SAE recibió 12.089 postulaciones. Por otro lado, el 98,3% de estudiantes obligados a postular en la región participó en el período de postulación regular.

Los resultados de las postulaciones se conocerán entre el 17 de octubre y el 23 de octubre.